

Aufgrund des erwarteten grossen Publikumsandrangs hat der Bolliger Gemeinderat kurzfristig entschieden, die ordentliche Gemeindeversammlung vom 13. Dezember 2022 in die OzE-Turnhalle zu verlegen.

Das Interesse der Bevölkerung zu den kommenden Gemeindeversammlungsgeschäften, insbesondere Traktandum 2 «Schul- und Sportanlage Lutertal – Schulraumerweiterung, Verpflichtungskredit» scheint sehr gross zu sein. Der Gemeinderat hat dabei die Aufgabe, genügend Raum zur Verfügung zu stellen, um die Versammlung ordnungsgemäss abhalten zu können. Dies, da die Versammlungsteilnehmer*innen ihre Rechte ungehindert und uneingeschränkt wahrnehmen können müssen. Der Bolliger Gemeinderat befürchtet, dass die Räumlichkeiten im Kirchgemeindehaus dafür nicht genügen könnten.

Aufgrund der zu erwartenden prekären Platzverhältnisse im Kirchgemeindehaus und nicht zuletzt auch aus Sicherheitsgründen (Brandschutz) hat er kurzfristig beschlossen, die Versammlung vom nächsten Dienstag, 13.12.2022, 19:30 Uhr, in die Turnhalle des Oberstufenzentrums Eisengasse (OzE) zu verlegen.

Plakat Verschiebung Gemeindeversammlung in Turnhalle OzE Eisengasse

http://www.bolligen.ch/de/news/meldungen/archiv/1677632465_Umlegung-Gemeindeversammlung-TurnhalleOZe.php